
Réunion Comité Directeur 

Mardi 08 Octobre 2024 

 

 

Début de la réunion : 20h15 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LEROUX Emeline, MANDARD Kilian, PACQUETEAU Océane, 

QUERO Olivier, QUERO Stéphanie 

 

Invité(e)s : BOURGUEIL Valérie 

 

Excusé(e)s : DELSART Tatiana, LEROY Sandra, OUEDRAOGO Clémence 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la réunion du 28/08/24 

2. Point sur les affiliations 

3. Point sur les labels 

4. Choix des lieux de compétitions 

5. Demande de Laura 

6. Formation juges 1 GAF 

7. Réunion bilan de la Caravane Sportive : 17/10/24 à 18h30 Maison des Sports 

8. Congrès fédéral du 23/11/24 : AG élective fédérale 

9. Questions diverses 

 

   

1. Validation du PV de la réunion du 28/08/24 

PV de la réunion du 28 août validé.  

 

2. Point sur les affiliations 

 

8 clubs affiliés. Il manque Fondettes et la Linguacapoeira. 

 

3. Point sur les labels 

 

Luc n’a plus de connexion pour valider les labels.  

Il serait bien que tous les clubs prennent contact avec Clémence ou Sandra. Attention aux labels qui se terminent 

en 2025 comme St Pierre.  

 

4. Choix des lieux de compétitions 

 

➢ Avoine les 18 et 19 janvier : individuelles Perf et FED A + GAM 

➢ Joué les1er et 2 février : équipes Nat, Perf et FED A.  

➢ La Riche les 29 et 30 mars : Equipes FED B et FED A région  

➢ St Pierre le 14 juin : Coupe départementale 

  

 

5. Demande de Laura 

Laura souhaite postuler sur le poste de responsable technique GR.  



Ne s’étant pas présentée aux élections, Luc propose qu’elle soit invitée aux réunions en tant que RT en espérant 

qu’elle se présente à la prochaine AG pour faire partie du comité directeur. L’ensemble du bureau est d’accord. 

Elle peut tout à fait prendre ce poste.  

 

6. Formation juge 1 GAF 

1ère journée samedi 6 octobre. 24 inscrites. La journée s’est très bien passée. Les gymnastes ont été attentives et 

ont participé activement.  

Prochaines dates le 30 novembre et 11 janvier avec examen.  

 

7. Réunion bilan de la Caravane Sportive : 17/10/24 à 18h30 Maison des Sports 

Valérie souligne qu’il est compliqué de faire de la GR sur l’herbe.  

Il serait bien que des buvettes soient prévues sur les sites pour qu’il y ait un point de restauration sur place.  

 

8. Congrès fédéral du 23/11/24 : AG élective fédérale 

Luc ne pourra pas y être, Sandra représentera le comité départemental.  

Les présidents de club doivent s’inscrire pour le 14 novembre, les juges pour le 30 octobre.  

 

9. Questions diverses 

 

- Luc souhaiterait que l’on mette en place des commissions. Ce sera à l’ordre du jour de la prochaine 

réunion.  

- Olivier va rapporter à La Riche le matériel resté à St Pierre. 

- Le cylindre rouge gonflable intéresse le club de Joué. Le bureau est d’accord pour qu’il le récupère pour 

33,40 € (20% de son prix).  

- Demande d’une formation danse pour la GAF. Plusieurs clubs sont intéressés. Olivier pense qu’il faut 

intégrer les bénévoles. Cela sera proposé aux entraîneurs, quelques gymnastes et bénévoles.  

Date proposée : samedi 4 janvier de 14h à 17h.  

Isabelle va contacter Hélène Urvois qui est danseuse à St Avertin et qui est déjà intervenue pour la GR.  

- Luc va demander aux clubs lors de leurs engagements en compétition de bien enregistrer leurs juges avec 

leurs disponibilités. Cela aidera Céline à préparer les organigrammes juges.  

- Juges GR : 4 corps de juges donc 4 juges arbitres + 1 juge responsable seront indemnisés lors des 

compétitions.  

- Il reste des Phryges des JO. St Cyr doit encore en prendre 11. Le reste sera donné aux gymnastes qui font 

la formation juge 1 GAF. On les donnera le 30 novembre.  

- Luc a été sollicité par une liste qui se présente aux élections fédérales pour que le département puisse 

l’accueillir le 16 novembre à 15h30 pour une cinquantaine de personnes. Luc demande si une salle peut 

être réservée par l’intermédiaire d’un club car aucune n’est disponible à la Maison des Sports. Isabelle et 

Pierre-Yves vont se renseigner sur St Avertin.  

 

Prochaine réunion le mardi 12 novembre à 20h. 

Fin de la réunion : 21h55 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


